
邹市明转战职业拳坛身价大涨？
本报讯 北京奥运会

刚结束，网络上关于
“邹市明将取代刘翔
成为中国体育新偶
像”的声音渐渐多了
起来。而昨天，某媒
体一篇“邹市明进职
业拳坛在即，身价将超姚明
达一亿美元”的报道又在网上引起轩然大波。

记者昨日联系了邹市明的教练张传良。“邹
市明在中国拳击界也有自己的价值，但拿邹市
明和姚明作比较，是对姚明的不尊敬。”

对于邹市明未来是否进军职业拳坛一事，张
传良的态度也非常谨慎。“我的态度很明确，邹
市明和西方职业拳手的情况不同，他是国家培养
出来的运动员。他未来是否进军职业拳坛，不是
我和邹市明就能决定的事情，还需要与国家体育
总局及拳击运动管理中心协商。” 孙文

奥运后各运动队“掌门”大变动
本报讯 昨天记者获悉，田管中心主任罗超

毅将卸任，直接原因就是在北京奥运会上没有完
成总局下达的成绩指标。刘翔伤退，周春秀表现
平平，中国田径在奥运会上以零金牌收场。

此外，体操中心主任高健也已年满60，他
为备战奥运而延缓了退休。北京奥运高健率
队获得了 9 枚金牌，创造了辉煌。高健退休
后，中心主任可能会从中心内部提拔。 木木
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本报讯 新赛季开局就早早遭遇凯尔特
人，舆论一致认定这是对火箭有利的，可火箭
输了；接下来又有新难度“过早地”出现了:从北
京时间今日对阵开拓者开始，火箭将连续进行
5个客场，且还是在竞争激烈的西部巡游，对手
中包括湖人、太阳和马刺。

阿帅直言赛程很残酷
很难？没错！“这赛程很残酷。”阿德尔曼

说，“但这就是你要捏合球队的时段，在客场情
况总是很困难的。我们能做的就是认真准备
每一场比赛，你必需这样，我们要努力打好同
开拓者的比赛，然后再奔波。我本是希望他们
在制定这11月赛程之前能同我商量的，但他们
没有，所以我们就必须去面对了。”

客场比赛永远不简单
对于即将开始的客场之旅，姚明有自己的

看法，他说道：“客场比赛永远不会简单。每天
我们在旅馆中醒来，然后要在不同的城市飞
行。赛季才刚刚开始，82场比赛才来到第 5场

比赛，你早晚都要打够41个客场比赛。不过我
记得这还是我生涯中第一次这么快就迎来5场
客场之旅，赛季才仅仅打了 4 场比赛，是早了
点。不过任何事情都有它的第一次。”

巴蒂尔无限接近复出
巴蒂尔的伤势牵动球迷的心，每当球队退

防不及时，被对手某名球员打爆的时候，球迷们
就会想起这名“防守专家”。目前巴蒂尔仍处于
伤病恢复期，他已经可以开始进行投篮训练和力
量练习，但是还没有参加全队合练。预计巴蒂尔将
在这次客场之旅上恢复全队合练，他本人非常焦
急，但是复出必须得到队医的同意。 徐文

明年F1中国大奖赛提前到4月
本报讯 昨晨，国际汽联（FIA）公布了经

过调整的2009年F1赛程。其中最大的变化是
中国大奖赛从原先的10月18日调整到4月19
日，成为新赛季第三站比赛。相应的，日本站、
巴西站和阿布扎比站举办时间也有所提前。

自从2004年创办以来，F1中国大奖赛一
直都被放在每年的秋天，作为全赛季比赛的
最后几站进行。 厉文

火箭迎来魔鬼赛程

姚明：客场之旅来得快快

本报讯 11月4日，于芬委托律师正式向国
家体育总局监察局发出律师函，要求对“奖金
门”事件给出一个合理答复。昨日于芬的代理
律师王兆峰表示，不管代领人到底存不存在，游
泳中心对此事都负有不可推卸的责任。

王律师称，4 日他们已向体育总局递交了
律师函，要求监察局重新审核于芬的奖金，并做
出正面回应和答复。如果答复不能让人满意，通
过行政手段也不能解决问题的话，他们会考虑进
入司法程序。从目前他们掌握的证据来看，胜算
很大。据悉，于芬已经找到5名代领人中一个名

叫吉勇的人：“(监察局)调查说有一个叫吉勇的代
我领了好几笔奖金，但他本人明确告诉我从来没
有代我领过任何费用和奖金。今年6月9日，他甚
至已经写下了书面的证明来说明这一点。”并且奖
金清单上这个人的签名都是伪造的。

除了于芬手中掌握的证据，王律师表示中
心的声明也提供了部分证据：“游泳中心既然已
经承认有人帮忙代领于芬教练的奖金，那么也
就说明这份钱是存在的、属于于芬本人的，但是
现在于芬教练本人有一部分奖金并没有拿到
手。我想这个就是我们能够打赢官司的重要筹

码了。”王律师还表示在法律上，“游泳中心负有
举证责任”。另外，王律师还介绍，于芬曾提到
如果要回这些奖金，可能会用这些钱资助一些
有潜力，但家境困难的运动员训练。 林峰

体坛短信

火箭队五连“客”
11月7日 11:30 (客场)开拓者
11月8日 11:30 (客场)快船
11月10日 10:30 (客场)湖人
11月13日 11:30 (客场)太阳
11月15日 09:30 (客场)马刺


